

北上市市制施行三十周年記念式典における挨拶

北上市市制施行三十周年、その式典を迎えることができました。おめでとうございませう。市長さん、市役所の方々、市の諸団体そして市民の皆様は大変お慶びのことと思います。広域の北上市になり北上市は農業、工業、商業、産業全般、そして文化において大きく発展しました。これはこの三十年間、市をリードされた歴代の市長様、行政の方々、議員の方々そして市民の皆様のご努力の賜物と思いません。

この記念すべき式典において、私たちは市政発展功労者特別表彰を受けることとなりました。大変誇りに思います。

受賞者の堀江朋子さんは「西行の時代」という遺作となった作品を残され、今日の式典には出席できません。残念です。彼女は東京の地において、「日高見展望」という作品で七行り鬼割華や二子こついで紹介され、こよなく北上を愛でられました。また産業振興功労を受賞された宇土壽和さんは北上市にニットの工場を設立され北上市の産業に寄与され、御両方は市の行政にも一生懸命お手伝いしていました。私はしらゆり大使として二方の仲間でした。北原啓司先生は北上市の街づくりなどの諸政策の立案にかかわる素晴らしい仕事をなさりました。また一ツ橋総合財団様は北上の文化の振興に寄与されました。素敵な合唱と演奏で活躍された黒沢尻北小学校合唱部と上野中学校吹奏楽部、素晴らしい舞を演じた北上翔南高等学校の鬼剣舞部の皆様のご活躍は北上市の文化の高さを全国・全世界に知らせてくれました。

私はこの表彰に受けるにふさわしいかは、いささか疑問でしたが、しらゆり大使や産業振興アドバイザーのお仕事にお手伝いさせていただいていること、北上ふるさと会の会長を仰せつかっていることが理由かなと思えました。ですから、この賞は、私自身ではなく「北上ふるさと会」を支えて下さる役員の方々への賞であると思ひ、受けさせていただいた次第でした。

ふるさと会の代表として受けさせていただきますが、私の名前で表彰されませう。従って遅ればせながら、この受賞を機に、北上市への本格的な貢献のスタートといたします。

北上市市制施行三十年を迎えられたことへの「よかった、おめでとう」という気持ちと、これからの北上市が大きく発展し全国の模範となる街となると思ひを込め「頑張るぞ」を心の声とします。市政発展功労者特別褒章を授けていただいたことに心から感謝申し上げます。ありがとうございます。

令和四年四月二十四日

渡邊嘉二郎